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昨天，有关单位对用天干地支等玄学预测股市的行为做出了严厉的批评。很多自媒
体也跟着鼓噪，大概是批判的多，支持的少。只是，很多人根本没见过真正使用玄
学预测股市是怎么回事。
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附图2

话说2001年左右，我买了一本用六爻预测股市的书，说到全息预测股市的问题，很
多成功案例。具体书名这里就不点名了，提示一下：作者是济南的。于是就按照书
后联系电话和作者联系上了，然后作者通知我可以参考培训班，学费仅5000元！然
后我借了5000块急吼吼的转了几次车，到了济南。以为学了就可以纵横股市了。哈
哈，还是太年轻！

该班发了培训教材，至今我还保存着。以为终有一天可以参透秘诀赚钱！只是过了
二十多年，看了仍然觉得没啥用，白费时间！

该班培训，老师讲了一些六爻预测基本知识，以及他拼凑的预测理论。他主要的贡
献在于：用六根K线起卦，美其名曰K象全息预测！当时就觉得云里雾里，不怎么靠
谱，但是又不好意思质疑。因为老师讲了很多预测案例，都是很准确的，赚了大钱
！

但是，回家后自己开始实战就开始暴露问题了：基本不正确。起卦断卦又花时间。
现在我看来，不过是老师选了一些成功案例而已，失败的不说。就像我们现在归纳
某指标规律，先选大黑马，然后用该指标去分析，怎么分析都是涨的！因为你选的
就是大牛股！但是，你用这个指标去普遍性选股，那就基本上选不出来。偶尔个把
成功的，也是偶尔而已！

所以，该老师实际上是个老股民，有一定的盘感，然后按照盘感选了股，再用预测
法预测。成功了，就是预测准确。失败了，不说。但成功的关键可能还是在于老股
民的个人经验。和预测学关联度不大。

所以，目前来看，我认为我上这个班是被骗了。5000块钱，目前来看还是不少的。
当时我这里房价才3000多！唉，年轻，还是太年轻！

当然，该老师这种方法，唯一的创新是将六爻用于股市预测，对研究六爻的人来说
，多了一个研究素材。但是结果不咋的。听说该老师也因为股市操盘闹出很多事，
下场不怎么好。

此后，我对玄学测市也是痴迷不变，后来也学了其它玄学预测，实战都不行。唯一
有点意义的是美国的一种周期预测法。成功率很低，但是一旦成功，却精确得可怕
。后来，我才明白，周期预测的原理在于自然循环属性。但是，股市的人为因素太
大，自然循环的影响就越来越小。只有人为因素较少的时候，才比较准确。
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自此我恍然大悟，将研究股市的重点转向研究人为因素，目前终于进入有把握的阶
段了。最关键的一句话：股价是人为操作的。研究操作者行为，你就抓住了根本！
其它的不多说了，有福者自然明白，不明白的也没法明白！
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